

COVID-19- Plusieurs milliers de manifestants marchent « pour la libération du peuple » contre l'état autoritaire

Par [Micheline Ladouceur](#)

Mondialisation.ca, 13 septembre 2020

Région : [Le Canada](#)

Thème: [Désinformation médiatique](#), [Droits humains et État policier](#), [Loi et Justice](#)

Analyses: [COVID-19](#)

Samedi après-midi, le 12 septembre 2020, plusieurs milliers de manifestants ont marché à Montréal pour défendre leurs droits et libertés. Selon les organisateurs, près de 50 000 personnes étaient présentes à la « Marche pour la libération du peuple » qui s'est terminée devant la nouvelle maison de Radio-Canada. Cette manifestation, « Marche pour la libération du peuple. Faites partie de l'Histoire. Unissons-nous » était organisée par la Fondation pour la Défense des droits et libertés du peuple ».



Des milliers de femmes et d'hommes, mais aussi des enfants, revendiquaient leurs droits face aux mesures gouvernementales imposées et justifiées par une soi-disant pandémie. Le

« COVID-19 existe ! Dire que c'est une pandémie est faux » disait la pancarte d'un manifestant.

La manifestation vue du haut d'un édifice permet de voir l'importance du nombre de participation à la marche. Source: <https://www.facebook.com/sava.laeners/videos/3244577578995594>

Les médias *mainstream* étaient uniquement présents, une fois de plus, pour ridiculiser les manifestants et les organisateurs en y intégrant de fausses nouvelles, en minimisant le nombre de participants à « près de 10 000 personnes » (sans donner leur source), en donnant l'idée que « les policiers étaient inquiets » face aux nombreux manifestants (alors qu'ils ont en réalité félicité les organisateurs pour leur collaboration) et, bien sûr, en les qualifiant de « théoriciens du complot » :

Slogans antimasques ou antivaccins, théories du complot de toutes sortes... Les opposants aux mesures sanitaires ont défilé en grand nombre samedi dans les rues de Montréal alors que plusieurs régions sont en mode « préalerte ». (Les visages des antimasques, [Journal de Montréal](#), le 12 septembre 2020).

Les journalistes des grands médias (*mainstream*) sont en fait des menteurs et ils assistent brièvement aux événements en continuant de propager le mensonge des gouvernements et des plus hautes autorités (l'OMS contrôlé par Bill Gates, Big Pharma, etc.).



Les médias *mainstream* ont ainsi présenté cette manifestation comme une Marche anti-

masque. En effet, le représentant et fondateur du mouvement anti-masque, Vlad Sobolev, Hugs over Mask (Ontario, Canada) y était présent et a prononcé un discours au nom de son organisation. Cependant, contrairement à l'image que les grands médias ont voulu donner à la manifestation, l'objectif principal n'était pas le masque, mais la prise de conscience du mensonge concernant le COVID-19 et la revendication de conserver et défendre les droits et libertés en temps de crise, crise fabriquée par les grands dirigeants, l'OMS et les mondialistes. Ces derniers continuent de semer la Peur du virus, et la Peur de l'Autre, même si les chiffres officiels sont en baisse et la contagion par ce virus est minime.



Ce virus est devenu à la fois une affaire politique avec des conséquences économiques et sociales désastreuses. Cette « crise COVID-19 » justifie la dérogation aux droits et libertés, ceci est certes sans précédent dans l'histoire du Québec, du Canada et probablement du monde entier.



De nombreuses familles avec leurs enfants étaient présentes à la manifestation





Christine Colebeck une mère, vice-présidente et porte-parole de l'organisation Vaccine Choice Canada a donné un discours émouvant devant les milliers de manifestants. Vaccine Choice Canada avait déposé une contestation judiciaire en octobre 2019 alléguant que la Loi sur l'immunisation des élèves enfreint plusieurs droits garantis par la Charte, notamment ceux relatifs à la liberté de conscience et de religion, ainsi qu'à la liberté et à la sécurité de la personne.

Il faut rappeler qu'il existe présentement une action en justice représentée par Me Rocco Galatti (1) au sujet des mesures relatives à la gestion de la pandémie.

D'autres personnalités ont également présenté leurs points de vue sur la situation : Lucie Laurier, actrice, Jean-Jacques Crèvecoeur, Alexis Cossette-Trudel de Radio-Québec, une représentante des médecins étasuniens au Canada (voir la vidéo ci-dessous)...

Le représentant de la Fondation pour la liberté et la Défense des droits et libertés du peuple a terminé sur cette note :

MERCI d'être venu nombreux hier à la [Marche pour la libération du peuple](#).
Quelle belle journée!!!
MERCI d'être des gens conscients, debout, UNIS.
MERCI d'être resté pacifique et dans une énergie d'Amour.
MERCI pour vos pancartes, vos tambours, vos costumes.
MERCI de continuer à dénoncer, à revendiquer, à vous informer.

(Stéphane Blais, Fondation pour la liberté et la Défense des droits et libertés du peuple) (2)

Micheline Ladouceur
Mondialisation.ca

Toutes les photos ont été prises à la manifestation du 12 septembre à Montréal par Micheline Ladouceur pour Mondialisation.

Notes :

(1) Me Rocco Galati représente 9 plaignants (dont Vaccine Choice Canada, appuyé par La FDDLDP) qui poursuivent Justin Trudeau, Radio-Canada, Theresa Tam (Docteure en chef du Canada), Doug Ford (PM de l'Ontario), Christine Elliot (Ministre de la Santé de l'Ontario), David Williams (Médecin-chef de l'Ontario), le procureur général du Canada, le procureur général de l'Ontario et Sa Majesté la Reine.

(2) Stéphane Blais :

« Les vidéos officielles s'en viennent. Mais en attendant, en voici une qui nous a fait rire: les gens qui filment ne comprennent pas trop ce qui se passe... ils jugent la foule « beaucoup trop grande ». Mais l'éveil de la population ne fait que commencer. 😊 »

P.S.: On ne criait pas USA! On criait « Hey! » sur le rythme des tambours. C'était magique. Merci à [Eve Marie Roy Musique](#) d'avoir recruté une belle gang qui vibrait à l'unisson!

Merci aux orateurs

Merci à l'équipe du son et celle de la sécurité

Merci au SPVM »

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Micheline Ladouceur](#), Mondialisation.ca, 2020

Articles Par : [Micheline Ladouceur](#)

A propos :

Ph.D. en géographie. Spécialiste des questions latino-américaines et brésiliennes. Vice-présidente du Centre de recherche sur la Mondialisation, Rédactrice de Mondialisation.ca et des pages en portugais et en italien.

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca